

Pimpin Sertijab Danramil, Dandim Tuban Minta Jalin Sinergitas di Wilayah

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIA SATU.ID

Jan 5, 2023 - 17:56



TUBAN, – Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Perwira Staf dan Danramil dilingkungan Kodim 0811 Tuban bertempat di Aula Letda Sucipto Makodim 0811 Tuban Jln. Dr. Wahidin Sudirohusodo No. 800 Kabupaten Tuban. Upacara Sertijab yang digelar pada Kamis (05/01/2022) tersebut, dihadiri Kasdim Mayor Czi Gatot Palwo Edi, seluruh Perwira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil serta Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban.



Dikatakan Dandim, selain untuk penyegaran di organisasi, Sertijab tersebut juga

dilakukan untuk mengisi kekosongan jabatan. “Pergantian jabatan dalam organisasi adalah hal yang biasa sebagai bagian dari dinamika organisasi. Tujuannya untuk penyegaran dihadapkan dengan tugas dan kebijakan pimpinan yang sejalan dengan kebutuhan organisasi satuan guna mendukung kinerja prajurit yang profesional”, kata Letkol Suhada.

Jabatan Perwira Staf dan Danramil yang mengalami pergeseran diantaranya Kapten Inf Hendy Kuswardijanto, yang sebelumnya menjabat Danramil 05 Rengel menjabat sebagai Danramil 17 Senori, dan jabatannya digantikan oleh Kapten Inf Subandi yang sebelumnya menjabat Danramil 17 Senori akan menjabat Danramil 05 Rengel, selanjutnya Kapten Arh Sudiono Danramil 15 Jenu akan menjabat Danramil 14 Kerek, dan jabatannya akan di gantikan Kapten Czi Khairil Anwar yang sebelumnya menjabat sebagai Pasi Teritorial Kodim 0811 Tuban, dan Kapten Arm Abdul Goffar akan melepas jabatan Danramil 14 Kerek dan menduduki jabatan barunya Danramil 02 Palang,

Danramil 19 Montong Lettu Inf Anang Susani akan bergeser ke Makodim untuk menduduki jabatan Pasiter Kodim 0811 Tuban, selanjutnya Danramil 16 Singgahan akan di duduki oleh personel baru Kapten Inf Dodi Anang yang sebelumnya menjabat sebagai Dan Ki C Yon Mekanis 521/DY dan yang terakhir Lettu Czi Yanto akan menjabat sebagai Pasilog Kodim 0811 Tuban yang sebelumnya manjabat Kaur Buk dan Trak Zidam V Brawijaya.

Dandim 0811 Tuban meminta kepada Danramil dan Perwira Staf yang baru menjabat untuk sesegera mungkin beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru, sehingga mengenal lebih dekat lagi terhadap anggota dan wilayah dimana kita bertugas.

“Saya yakin dan percaya dengan berbekal pengetahuan dan pengalaman bertugas selama ini para Danramil dan Perwira Staf dapat bertugas dengan baik dan lebih sukses lagi. Untuk itu segera lakukan orientasi tugas dan beradaptasi dengan lingkungan yang baru, jalin sinergitas dan kerja sama yang baik dengan instansi dan lingkungan kerja lainnya”, kata Dandim.

Selain itu, Letkol Inf Suhada Erwin juga meminta pejabat yang baru untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dan menghindari perbuatan yang menyimpang. Perlu diketahui, kata Dandim, jabatan ini merupakan amanah dari Tuhan Yang Maha Esa yang harus dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dengan penuh rasa tanggung jawab karena kelak akan dimintai pertanggung jawabannya.

“Sekali lagi, kepada para Perwira yang melaksanakan serah terima jabatan, saya menyampaikan selamat atas jabatan barunya. Segera menyesuaikan diri pada jabatan baru masing-masing. Segera kenali dan pahami bidang tugas yang diamanatkan sehingga mampu mendukung tugas-tugas satuan maupun tugas-tugas kewilayahan”, pungkasnya. (Pendim0811)